

Entorno

Chile, Costa Rica y Panamá, los países más competitivos de Latinoamérica

Modaes
24 nov 2014 - 17:29

Chile, Costa Rica y Panamá se sitúan como los países más competitivos de toda Latinoamérica. Según datos de un estudio del **Foro Económico Mundial**, los tres territorios se sitúan como los mejor posicionados de toda la región.

El documento, titulado *Competitividad Global 2014-2015*, analiza a 144 países y destaca los puntos más fuertes y más débiles de todos ellos. El ránking encabezado por Suiza sitúa a Chile, que alcanza el puesto número 33, como el país de Latinoamérica más competitivo a nivel global.

Chile, que recupera el puesto perdido en la anterior edición del informe, aparece definido como un país con un perfil “muy estable” y se le reconoce por sus bajos niveles de corrupción. El documento destaca del país chileno que se apoya en “un Gobierno eficiente y una sólida estabilidad macroeconómica” y que presenta “unos bajos niveles de déficit y deuda pública”.

Pese a los buenos datos, el **Foro Económico Mundial** destaca que Chile debería orientar sus esfuerzos en la mejor de la calidad en el sector educativo, así como en la diversificación de la economía nacional, según *Notimérica*.

Panamá es el segundo país latinoamericano que aparece en la lista elaborada por el organismo. Con un retroceso de ocho puestos respecto a la posición que ocupaba hace un año, el mercado panameño ha caído hasta el número 48 por “su incapacidad de combatir la corrupción y elevar la eficiencia gubernamental”.

El país tampoco ha conseguido buenas calificaciones en materia de educación, lo que, según el **Foro Económico Mundial**, se ha traducido en una carencia de mano de obra cualificada en un país en la que está cada vez más demandada.

Modaes

Tras escalar tres posiciones, Costa Rica se sitúa en el puesto número 51 como el tercer país de Latinoamérica más competitivo. El mercado tiene en su sistema educativo una de las ventajas más destacadas por los analistas del **Foro Económico Mundial**. La innovación, la tecnología de la información y las comunicaciones también aparecen como principales bazas para Costa Rica en el informe del organismo.

En términos generales, el informe del **Foro Económico Mundial** destaca que existe una necesidad urgente de fortalecer la competitividad mediante la inversión y la implementación completa de reformas estructurales para consolidar los avances económicos y sociales obtenidos en los últimos años.